



Prix Theodosius Dobzhansky décerné à Catherine Wagner

30 juin 2015 | Andres Jordi

Catégories: Organisation et personnel | Biodiversité

Catherine Wagner, du département Écologie et évolution des poissons, a reçu le prix Theodosius Dobzhansky. Décerné par la «Society for Study of Evolution» et assorti d'une récompense de 5000 dollars US, ce prix compte parmi les distinctions les plus prestigieuses dans le domaine de la recherche sur l'évolution. La Société honore ainsi le travail de chercheuses et de chercheurs prometteurs au sein de la relève scientifique. Catherine Wagner a été récompensée pour son étude des procédés de spéciation chez les Cichlidés africains.

Documents

[Article «Biodiversité: l'importance de préserver les processus évolutifs»](#) [pdf, 718 KB]

Links

Site de Catherine Wagner

[Article «Une nouvelle conception de l'évolution»](#)

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/prix-theodosius-dobzhansky-decerne-a-catherine-wagner>